

La Havane accueille aujourd'hui Federica Mogherini, Haute représentante de l'UE



La Havane, 10 mars, (RHC).- La Havane accueille aujourd'hui Federica Mogherini, Haute représentante de l'Union Européenne pour les Affaires étrangères et la politique de sécurité. Federica Mogherini, présidera la délégation de l'UE aux négociations avec Cuba pour la conclusion d'un accord cadre pour la coopération bilatérale. C'est Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères qui présidera la délégation cubaine.

Dans le cadre de sa visite à Cuba, Federica Mogherini se réunira également avec d'autres autorités cubaines.

La 7e série des négociations pour la conclusion d'un Accord de Dialogue politique et de Coopération bilatérale s'est effectuée mercredi et jeudi derniers dans notre capitale. Au terme des négociations, Abelardo Moreno, vice-ministre des Affaires étrangères, a déclaré que les deux parties avaient fait des progrès considérables dans tous les chapitres de l'accord.

Il a signalé qu'il ne manquait au document que quelques précisions, nécessitant les vérifications politiques requises. Abelardo Moreno a expliqué que l'accord a un préambule à caractère politique qui

réaffirme le respect de la souveraineté, l'indépendance et l'intégrité territoriale de Cuba.

Le brouillon de l'accord confirme également l'opposition de l'Union Européenne au blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

L'accord dont le but principal est de renforcer les relations entre La Havane et l'UE inclut un chapitre consacré au dialogue politique, un autre à la coopération et au dialogue sur des politiques sectorielles et un troisième sur le commerce et la coopération dans ce secteur.

Au sujet du premier chapitre, Abelardo Moreno a précisé que tout le long des séries de négociations il y a eu des divergences sur des questions ponctuelles, parmi lesquelles un point névralgique comme la migration surtout en ce qui concerne le rapatriement de Cubains installés illégalement dans les pays membres de l'Union Européenne.

Au cours de la conférence de presse organisée au terme de la 7e série des négociations, Abelardo Moreno a ajouté que l'accord négocié établit parmi ses principes la réciprocité, le plein respect de l'égalité souveraine des États, le cadre juridique et la coordination institutionnelle des parties, ainsi que l'attachement total à la non ingérence dans les affaires intérieures des pays.

Le processus de négociations de l'Accord de Dialogue politique et de Coopération entre Cuba et l'UE a été entamé en avril 2014.

La visite aujourd'hui et demain de la Haute représentante de l'Union Européenne pour les Affaires étrangères et la politique de sécurité coïncide avec celle de Neven Mimica, commissaire européen à la coopération internationale et au développement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/86841-la-havane-accueil-aujourd'hui-federica-mogherini-haute-representante-de-lue>



Radio Habana Cuba